

Cuba aspira a ubicarse entre las 20 primeras potencias olímpicas en Rio-2016



La Habana, 28 abril (RHC) Cuba aspira a ubicarse entre los 20 primeros países del medallero en los Juegos Olímpicos de Rio de Janeiro, apoyada principalmente en disciplinas como boxeo, lucha, atletismo, tiro, taekwondo, judo y gimnasia, afirmó este jueves el presidente del Instituto Cubano de Deportes (INDER), Antonio Becali.

“La preparación marcha bien y está muy bien diseñada en todos los deportes. Se ha trabajado para conseguir un resultado que nos ratifique como potencia mundial”, dijo Becali en declaraciones a los medios de prensa y estimó que la delegación final deberá quedar conformada por alrededor de 110 o 120 deportistas.

El directivo destacó que el propósito de la delegación es ubicarse entre las primeras 20 potencias olímpicas y restó importancia al cuarto lugar alcanzado por Cuba en los Panamericanos de Toronto-2015, por detrás de naciones a las que dominaba años atrás en el medallero como Canadá y Brasil.

“Los Juegos Olímpicos no tienen nada que ver con los Panamericanos. Son competencias diferentes y el programa de Rio nos da la posibilidad de lograr medallas desde el los primeros momentos de la justa,

algo que motivará positivamente a la delegación cubana", enfatizó.

Becali recordó que en el último cuatrienio el deporte cubano ha logrado 44 medallas en campeonatos mundiales, de ellas 21 en 2015, lo que habla de manera favorable de la buena salud que viven algunos deportes en el país.

Aseguró que ningún deportista cubano ha sufrido lesiones graves que pongan en peligro su asistencia a la magna cita deportiva, prevista del 5 al 21 de agosto, y tuvo palabras de elogio para la estelar garrochista Yarisley Silva, quien se encuentra entrenando en estos momentos en el extranjero.

"Silva está muy bien y ya están en Cuba sus 16 pértigas (de entrenamiento y competencias)", aseguró.

Becali dijo que una motivación especial para la delegación Cuba en su propósito de ubicarse entre los 20 primeros países del medallero será el cumpleaños 90 del líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, el próximo 13 de agosto.

"Ese es el mejor regalo que podemos hacer al mayor impulsor del deporte cubano", subrayó Becali.

Cuba cuenta hasta el momento con 85 deportistas clasificados para Rio: atletismo con 28, boxeo (9), canotaje (2), ciclismo (2), esgrima (1), gimnasia artística (3), lucha (10), remo (5), pentatlón moderno (1), taekwondo (1), tenis de mesa (5), tiro deportivo (5) y voleibol (12), aunque la cifra pudiera aumentar en los próximos días en eventos clasificatorios.

Alrededor de 70 atletas aún tienen opciones de clasificar, en deportes como clavados, natación, atletismo, baloncesto, bádminton, boxeo, canotaje, ciclismo, levantamiento de pesas, judo, pentatlón, tiro con arco, triatlón y voleibol de playa, dijo el director de Alto Rendimiento del INDER, José Antonio Miranda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/91911-cuba-aspira-a-ubicarse-entre-las-20-primeras-potencias-olimpicas-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba